



Unsere Vernissage

Am 15.8. fand unsere 1. kleine Vernissage zur feierlichen Fertigstellung unseres Wandprojektes in der blauen Etage statt. Viele Gäste u.a. unser Bürgermeister Herr Eichler kamen, um zu staunen und sich in die Welt von James Rizzi und den kreativen Ideen unserer Schüler beeindrucken zu lassen.

Nach einer Begrüßung folgte eine kurze Erläuterung der Arbeitsprozesse durch Frau Schubert und Cartoonist „Kümmel“. Dieser unterstützte uns in den letzten 1/1/2 Jahren, u.a. mit seinem Ganztagsangebot „Kümmel Kids“.

Neben dem Kunstunterricht, entstanden dort Ideen und Zeichnungen, welche schlussendlich auf einer XXL Wandtapete zu einem Gesamtkunstwerk zusammengeführt wurden.

Einen Namen hat das Kunstwerk noch nicht. Unsere Gäste und Schüler wurden aufgefordert, Vorschläge abzugeben. Der Schülerrat wird nun den Prozess der Namensfindung leiten. Wir sind schon gespannt.

Das Kunstwerk ist noch verhüllt.



Wir begrüßen unsere Gäste. Der Arbeitsprozess wird erklärt.



Die Spannung steigt...





Ein herzliches **DANKESCHÖN** an alle Beteiligten:

Frau Schubert (Kunstlehrerin, Organisatorin), Frau Schürer (Kunstlehrerin), „Kümmel“ (Leiter der „Kümmelkids“), Frau Schmidt (Leiterin der „Kunstkids“), Frau Friedland (Organisatorin, Herstellung der Keramikfiguren), Frau Opitz (Herstellung der Keramikfiguren, Organisatorin d. Vernissage), Malerfirma Grosche

ALLEN Kindern unsere Schule, welche ihren Fingerabdruck nun in diesem einzigartigen Wandkunstwerk hinterlassen haben.